

Pressestelle, Dienstag, 29. Januar 2013

Verabschiedung in den Ruhestand im Januar 2013

Vor wenigen Tagen verabschiedeten Bürgermeister Daniel Tybussek und der Personalratsvorsitzende Hans-Georg Jung sechs ehemalige Mitarbeiterinnen in den wohlverdienten Ruhestand. Britta Herz war fast 25 Jahre im Bereich Sicherheit und Ordnung tätig, Helga Trageser kümmerte sich 21 Jahre lang um die Verwaltung der Musikschule, Ursula Göb kann auf 47 Jahre und neun Monate im Dienst der Stadt zurückblicken, wo sie schon ihre Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellte absolvierte. Sie war als Sachbearbeiterin im Personalbereich tätig. Helge Keller arbeitete 21 Jahre im Bereich Hochbau/Stadtökologie als Verwaltungsangestellte, Hedwig Drescher war seit der Inbetriebnahme der Sporthalle Anton-Dey-Straße im Januar 1981 für die Reinigung derselben zuständig und Margitta Bodrich war zunächst im Sozialbereich angestellt und anschließend im Sachgebiet Sicherheit und Ordnung tätig, wo sie über 21 Jahre lang blieb. Der Rathauschef und Herr Jung dankten den Frauen für das jahrelange Engagement für die Stadt Mühlheim und wünschten ihnen für den neuen Lebensabschnitt alles Gute.